



賢心の風

令和7年12月23日(火)
校報第9号
花巻市立南城中学校
〒025-0021 花巻市南城251
TEL 0198-23-4146
FAX 0198-23-4659
(文責 佐藤 幸雄)

86日間の2学期終了

～2026年、来年は何を目標に？～

8月19日から始まった2学期も本日で終了となります。足掛け4か月、授業日数は86日、季節は夏から冬へと移り変わりました。その間、学校は普段の授業を行いつつも、数々の諸行事にも取り組んできました。

その中で、生徒の皆さんはそれぞれの目標を定め、その実現のために努力してきたことだと思います。どうでしょうか。2学期最終日の本日、実現具合はどのぐらいでしょうか。目標を立てることは誰でもできます。肝心なのは、その実現のために自分はどうしたかということです。私は常々「目標をもって、その実現のために努力する」ことを皆さんの中で話しています。もし、不十分だったとすれば、その理由を考え、来年に生かしましょう。3年生は目の前の進路目標実現のために待ったはありません。2年生は3年生になり、あと半年で最後の中総体です。1年生は、3学期になると後輩が体験入学でやって来ます。冬休みにもすることは山ほどあると思います。冬休みは短いです。すぐに3学期です。1月14日が「希望新たな3学期に向けての始業式」になるよう、有意義に過ごしてください。

保護者の皆様、2学期ありがとうございました。また、期末面談でのご来校ありがとうございました。おかげさまで、上記のように本校の2025年は順調に進んできたのではないかと感じております。これも、保護者の皆様のご協力のおかげです。2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。

三効会、2年ぶりに開催！

～3年生に感謝と激励を込めて～

12月16日(火)、3年生への感謝と進路実現等への激励の思いを込めて1・2年生が企画、運営する「三効会」が行われました。まず、2年前の入学式を皮切りに、最近までの活躍を写真で構成したスライドショーが行われました。まだ、小学生の名残が残るかわいらしい姿に3年生からは笑いと歓声が沸き起こりました。続いて、1・2年生全員で感謝と激励の気持ちを込めて書いたメッセージカードが、各学級の代表から3年生に渡されました。その後、体育祭の組団ごとに体育祭での応援を再現し、最後に激励のエールが贈られました。3年生からもエールの返礼があり、和気あいあいながらも少し寂しさも感じられる会となりました。昨年度は残念ながらインフルエンザのため中止されましたが、今年は開催され先輩と後輩の絆を深めるよい機会となりました。卒業式までは3か月を切り、3年生のみなさんにはまずは希望の進路の実現に向けて頑張ってほしいと思います。



3年生、県中文祭で堂々の発表

～市代表として、「南中ソーラン」を存分に舞う～

11月28日（金）、本校3年生は県中学校総合文化祭の花巻市代表として、トーサイクラシックホール岩手（岩手県民会館）において本校伝統の「南中ソーラン」を披露してきました。毎年市内の中学校がローテーションで代表となり発表していますが、今年度は本校が代表として発表して参りました。各地区の代表校はそれぞれ合唱や演劇、郷土芸能や独自のステージパフォーマンスを発表し合い、各校の持ち味を發揮していました。最終発表校として登場した3年生は、11月12日の市の中文祭と同様の素晴らしい発表で、同席した県内各地の校長先生方からは賞賛の声をいただきました。しばらくは本校が県中文祭で発表することはないと思いますが、この伝統は後輩に必ず受け継がれていくことでしょう。3年生の皆さん、ありがとうございました。



思いやりの輪広がる！

～またまた募金活動に本校生徒が貢献～

12月13日（土）にユニセフ「Hand in hand」街頭募金が「ビフレ花巻店」で行われ、本校からイーハトーブ委員18名と有志11名の計29名の生徒が参加して、募金活動に励みました。

本校では3月に大船渡市山林火災の義援金募金、9月の吹奏楽部の「チャリティーコンサート」での募金、さらに「赤い羽根共同募金」もイーハトーブ委員会が中心となって行われました。人は必ず誰かに支えられています。東日本大震災のときは、全国からご支援をいただきました。また、いつか私たちも誰かのお世話になるかもしれません。この気持ちを持ち続けてほしいと思います。募金活動に参加した皆さん、そして、募金にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



吹奏楽部、アンサンブルコンテストに参加！

吹奏楽部は、20日（土）に市文化会館で行われた「岩手県アンサンブルコンテスト花巻支部大会」に参加しました。素晴らしい発表で、4組全てが金賞となり3組（1団体につき、県大会の出場は3組が上限）が県大会に進出しました。参加した編成と結果は次の通りです。県大会でも頑張ってください。

（県大会は1月17日（土）、盛岡市民文化ホール（マリオス））

- 打楽器三重奏 伊藤知央、氏家暖乃、小原夢愛……（金賞、県大会）
- 木管三重奏 小野寺桜心、高橋茉結、高橋叶実……（金賞）
- サクソフォン三重奏 田村美空、紺野結実、高橋初葉……（金賞、県大会）
- 金管七重奏 菊池 結、鶴田真唯、沢藤天空、菅原和泉 熊谷龍之介、照井善翔、田中 葉……（金賞、県大会）



お知らせ

- 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます。もうすでに、100名を超える皆様からご回答をいただきました。もちろん回答は任意で強制ではありませんが、来年度の学校経営に生かしていきますので、ご協力をお願いします。
- 21日間の冬休みですが、課題やお子様の休みの過ごし方など、ご相談等があれば遠慮なく学校までお問い合わせください。それでは事件や事故のない冬休みを願いつつ、「メリークリスマス！」そして、「よいお年を！」。2学期、ありがとうございました。